

Le président de la Russie estime que les Vénézuéliens doivent résoudre leurs différends politiques



Moscou, 28 juin (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a estimé que les Vénézuéliens doivent résoudre par eux-mêmes leurs différends politiques et il a nié tout lien entre Moscou et la situation dans ce pays sud-américain.

Vladimir Poutine a précisé que la Russie a signé avec ce pays plusieurs accords et que des fois, des avions russes volent à ce pays dans le cadre de leur entraînement.

Le chef du Kremlin a accordé une interview au quotidien britannique Financial Times avant de se rendre à Osaka ,au Japon, où il participe aujourd'hui au sommet du G20 et il analysera avec son homologue des États-Unis, Donald Trump, des questions internationales y compris le dossier vénézuélien.



Radio Habana Cuba